

# Bräutigam Zweiter bei Köln-Marathon

Siege an Maritim und  
Mumbi aus Kenia



**Köln.** Der Oberhofer Marcel Bräutigam (Foto) hat beim Köln-Marathon in einer Zeit von 2:17:55 Stunden den zweiten Platz belegt. Der frühere Biathlet verfehlte seine im Frühjahr beim Kassel-Marathon aufgestellte Bestzeit um lediglich zwei Sekunden. Sieger in Köln wurde der Kenianer Anthony Maritim. Bei seinem Marathon-Debüt gewann er das Rennen in 2:10:26 Stunden. Die etwas höher eingeschätzten Japaner Yuko Matsu-miya (2:18:41) und Inuma Kenta (2:23:12) sowie Cherop David aus Uganda lagen alle noch hinter Bräutigam.

Bei den Frauen gewann die Kenianerin Julia Mumbi überlegen in 2:28:00 Stunden vor der Äthiopierin Shasho Insemmu (2:35:36) und der besten deutschen Läuferin, Simret Restle-Apel aus Kassel (2:50:19). dpa